



CONFESSION ET COMMUNION

Communion fréquente

II^e PARTIE

DIFFICULTÉS DE QUELQUES BONS CHRÉTIENS

(Suite)

2^o *Précisez davantage..... J'habite la ville, je puis facilement communier, si je le veux..... Que me conseillez-vous ?*

Je vous conseille d'abord de communier *tous les mois*, pour éviter les péchés mortels, ou pour ne pas les laisser prendre racine en vous.

Ensuite je vous conseille de communier *tous les huit jours*, si vous voulez faire des progrès plus rapides dans la vertu et lutter plus efficacement contre vos défauts.

Enfin je vous conseille de communier *plusieurs fois la semaine*, ou même *tous les jours*, si vous désirez gagner de nombreux mérites et vous mettre dans l'heureuse situation des apôtres qui, tous les jours, recevaient les leçons de JÉSUS et s'appliquaient à conformer leur conduite à la sienne.

Du reste, voici une règle simple et sûre, pour communier plus souvent que tous les huit jours : manifestez à votre confesseur le désir que vous en avez et communiez aussi souvent qu'il vous le permettra. " C'est à lui d'en juger d'après votre pureté de conscience et le fruit de vos communions fréquentes." (Innocent XI, décret de 1679, n. 3.)

II^o *Communier tous les mois !..... mais y songez vous ? moi qui tombe souvent dans des fautes graves !.....*

C'est là précisément la raison qui devrait vous décider à communier souvent, au moins tous les mois.

Quand on veut vivre en chrétien, la première chose à faire n'est-elle pas de se débarrasser de ses habitudes mauvaises, de l'impureté, de l'ivrognerie, du blasphème, de l'injustice,